



**RETO.** Mineros buscan otro enfoque con comunidades.

## Mineras exploran con perfil bajo por temor a conflictos

### MINERÍA

Los conflictos sociales continúan siendo el problema número uno para la minería, más allá de los bajos precios de los metales y las demoras en el otorgamiento de licencias y permisos, manifestaron ayer los geólogos mineros en ProEXPLORO 2015, el congreso de exploración más grande de Latinoamérica.

“Esta es la razón por la cual muchas empresas trabajan con perfil bajo y no dan a conocer el potencial de sus proyectos hasta que estos están muy avanzados y han conseguido la licencia social”, refirió Ángel Álvarez, presidente del congreso y ex gerente general de Centromín.

Es el caso de Anama

(Aruntani), La Granja (Rio Tinto), Shahuindo (Tahoe Resources), Racaycocha (Peñoles), Antakori (Regulus) y muchos otros proyectos, que no son visibles para la ciudadanía por cautela de sus operadores.

Lo que estos desean evitar, a toda costa, es el aumento incontrolado de las expectativas sociales, que generan los conflictos en minería.

“Ahora, que los precios de los minerales están bajos, es el mejor momento para invertir. Pero, para ello, hay que abordar primero la problemática social, explicando a las poblaciones los beneficios de la minería desde la misma exploración. Así, estas entenderán mejor los EIA”, indicó Álvarez.